Numéros / 2012 | 1

Rémunération à prendre en compte pour apprécier les limites de l'exonération des indemnités de licenciement

DÉCISION DE JUSTICE

CAA Lyon, 5ème chambre - N° 09LY00836 - 21 juillet 2011 - C+ ☑

INDEX

Mots-clés

Indemnités de licenciement, Rémunération imposable, Rupture du contrat de travail, Article80 duodecies du code général des impôts

Rubriques

Fiscalité

TEXTE

Résumé

- ¹ Prise en compte d'une logique de groupe
- Il résulte des dispositions du 1 de l'article 80 duodecies du code général des impôts, éclairées par les travaux préparatoires, que si la rémunération annuelle brute perçue par le salarié au cours de l'année civile précédant son licenciement s'entend de la rémunération annuelle déclarée par l'employeur qui procède au licenciement, il y a lieu, dans l'hypothèse où, comme en l'espèce, le salarié a été, au cours de l'année du licenciement, employé successivement par deux sociétés d'un même groupe et a perçu une indemnité qui tient compte de son ancienneté dans le groupe, de faire masse de la totalité des rémunérations perçues par le bénéficiaire au sein desdites sociétés.
- Par suite, le requérant est fondé à faire valoir que l'administration aurait dû prendre en compte la totalité des rémunérations qu'il a perçues au titre de l'année 1999, y compris celles versées par son ancien employeur, société du même groupe et, en conséquence, constater que le montant de l'indemnité perçue n'excédant pas le double de ces rémunérations, ladite indemnité devait être, en totalité, exonérée d'impôt.

DROITS D'AUTEUR

CC BY-NC-SA 4.0

Numéros / 2012 | 1

https://alyoda.eu/index.php?id=1707